



Freunde bereichern  
das Leben

## Miteinander leben und lernen

Unsere Kinder lernen von und mit anderen Menschen. Im Kontakt üben sie sich auszudrücken, Meinungen, Wünsche und Bedürfnisse zu äußern und zu vertreten. In Freundschaften erfahren sie Zugehörigkeit und entwickeln Einfühlungsvermögen, Toleranz und Kompromissfähigkeit.

Es ist wichtig, dass wir unseren Kindern ermöglichen, Kontakte zu knüpfen. Haben sie Vertrauen in sich und andere Menschen, wissen sie, wo sie sich in herausfordernden Momenten Unterstützung holen können.

Konflikte gehören dabei genauso dazu wie die Versöhnung danach, die nicht vergessen werden sollte.

[www.vivid.at](http://www.vivid.at)

© VIVID - Fachstelle für Suchtprävention

